



ほん ごう しょう  
**本 郷 小**

学校だより  
第 2 号  
R3.4.30  
発行者  
校長 藤田雅也



## 笑顔と夢にあふれる本郷小学校

「笑顔」「夢」「チャレンジ」

### 授業参観・PTA総会・学級懇談会、ありがとうございました

4月16日（金）の学年始め授業参観・PTA総会・学級懇談会には、お忙しい中、足を運んでくださりありがとうございました。入学した1年生はもちろんのこと、2年生以上の児童も、わくわくドキドキの1時間だったことと思います。また、学級懇談会では学級編制替えや担任が代わった学級があり、初顔合わせもできたことと思います。担任と保護者で手を携えて、子どもたちの望ましい成長を支えていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



4月23日（金）には、PTA役員会・常任委員会を開催し、各学年や委員会の活動について話し合っただきました。ご苦勞様でした。

### 連休明けの運動会に向けて、練習に力が入っています

すでにゴールデンウィークに入っていますが、明日からの5連休は、子どもたちも待ち遠しかったことと思ひます。連休明けの5月8日（土）は、本郷小学校の運動会です。コロナ禍のため、午前開催（時間制限）、来賓割愛で各家庭2名まで（人数制限）で行い、密を防ぎますのでご理解・ご協力を願ひいたします。

各学年ともに、限られた時間の中で一生懸命に練習に取り組んでいます。目標に向かって力を合わせる姿は、見ていて気持ちがいいですね。頑張り!!本郷っ子。



## 1年生を迎える会

4月27日（火）、6年生が実行委員となって「1年生を迎える会」を開いてくれました。花のアーチをくぐって1年生が入場すると、大きな拍手がありました。少し緊張している子も見られましたが、全校生が温かく迎え入れてくれて、しだいに笑顔になりました。学年代表による歓迎の言葉や6年生が考えてくれた「イントロ当てクイズ」（1年生にも馴染みのアニメソング）を行い、紙で作ったメダルをもらって、ニコニコで教室にもどることができました。実行委員の6年生の皆さん、ご苦労様でした。



## 避難訓練

4月23日（金）、避難訓練がありました。近隣住宅からの出火を想定して、避難経路の確認と安全な避難の仕方について学習しました。消防署の方にご指導を頂く予定でしたが、避難訓練直前に火災発生の連絡が入り、本郷小学校から出動していきました。しかし、子どもたちには火事が身近に起こる災害として印象に残ったことと思います。全体会で、火遊びなどしないで、火事を出さないように気をつけることを指導しました。



## 事故やけが、病気の無いゴールデンウィークに

新学期早々に、交通教室で道路の歩行や自転車の安全な乗り方について指導いたしました。まだまだ目の離せない子どもたちもいます。連休中は、特に交通事故に注意するようにご家庭でもご指導ください。

また、コロナ禍ですので、感染防止にもご留意ください。マスクの着用や手洗い・アルコール消毒、3密（密集、密接、密閉）を避けることなどの徹底をお願いします。不要・不急の外出も避けられればと思います。よろしく願いいたします。



## 「本郷小学校Webページ」をご覧ください

右のQ-Rコードから、「本郷小学校Webページ」を開くことができます。「学校だより」のカラー版や教育活動の様子、月行事予定も見ることもできますので是非、ご活用ください。



## 「一斉メール配信」を活用します

「一斉メール配信」が活用できるようになりました。緊急時や急な連絡がある際に配信させていただきます。登録や年度更新がまだの方は、運動会前に行っていただくようお願いいたします。